

QUENTIN SAVARY



Candidat à la Présidence de la locale d'Arlon

Chers membres du Mouvement Réformateur d'Arlon,

L'heure est venue de renouveler notre locale et de préparer l'avenir. Dans la continuité du travail accompli ces dernières années, notamment lors de la campagne des communales, je souhaite aujourd'hui me présenter à la présidence du MR d'Arlon pour insuffler une nouvelle dynamique et renforcer notre ancrage local dans une vision résolument libérale.

Mon ambition est claire : rassembler, structurer et moderniser notre locale pour mieux soutenir nos élus, renforcer notre présence sur le terrain et améliorer notre communication. Cela passe par des événements publics, des débats, des réunions et des activités ouvertes à tous. Nous devons affiner notre projet politique libéral et moderniser nos outils de communication pour être plus efficaces et plus proches des citoyens.

Je crois fermement que l'avenir du MR d'Arlon repose sur la confiance en la jeunesse et son dynamisme, mais aussi sur la force de toutes les générations qui composent notre locale. Notre engagement libéral doit être fédérateur : il est essentiel de créer du lien entre les différentes expériences, de valoriser la transmission et d'unir les compétences de chacun pour grandir ensemble.

Nous devons également soutenir nos élus dans l'exercice de leur mandat et préparer une victoire libérale au scrutin de 2030. Cela passe par un travail collectif, un ancrage renforcé sur le terrain et une campagne ambitieuse pour défendre nos valeurs et nos idées.

Je suis convaincu que la force d'une locale libérale réside dans l'énergie collective et la vision commune. Seul, on va plus vite. Ensemble, on va plus loin. C'est avec cette conviction que je vous propose de construire, ensemble, l'avenir du MR d'Arlon.

Je compte sur votre soutien pour donner un nouvel élan à notre locale et préparer dès maintenant 2030 !

